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В пресс-службе OSTCHEM заявили, что ни холдинг, ни "Концерн Стирол" не имеют
никакого отношения к заявлению так называемого исполняющего обязанности мэра
Горловки Олега Губанова о частичном возобновлении производства на "Стироле",
которое он высказал в интервью ТРК "6 канал".          
  "Многие промышленные предприятия начинают у нас запускаться. В частности,
"Концерн Стирол" частично собирается производить запуск производства" , - заявил
Губанов в интервью горловскому телеканалу, рассказывая о ситуации в городе.
 
  "Для нас непонятно, что означает это заявление и что такое "частично собирается
производить запуск производства
" в понимании и.о. мэра"
, - ответили на заявление Губанова в пресс-службе холдинга.
 
  "Еще в мае Дмитрий Фирташ, главный акционер и владелец ПАО "Концерн Стирол",
вынужден был остановить завод для безопасности сотрудников и жителей региона.
Полностью остановлен выпуск аммиака (взрывоопасен) и его производных, карбамида,
селитры и другой продукции, освобождены аммиакохранилища, на предприятии
выработан весь аммиак. При этом, несмотря на вынужденный простой, всем сотрудникам
концерна выплачивается заработная плату" , - напомнила руководитель пресс-службы
OSTCHEM Наталия Иванченко.   
  Она также отметила, что "Стирол" не может априори начать выпускать продукцию в
силу того, что:   
  1. Это опасно для жизни сотрудников и проживающих в этом регионе людей;  2. Нет
сырья;   3
. Нет никакой инфраструктуры в Горловке (полностью разрушена железная дорога);
 
4. И в силу других удручающих жизнь и работу людей факторов.
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